
“梦回2009年”成梦碎
上周末和本周初，满市场都

在鼓吹“梦回2009年”、“再现4万

亿投资2.0版”、“铁公基行情又来

了”等舆论。于是，房地产、钢铁、

水泥、建材、有色、煤炭、港口、铁

路、公路等在2009年行情中大放

异彩的板块，借机群体飙升。幸

亏政府及时澄清：“不可能有4万

亿投资，不可能放松房地产调

控”，“不存在新一轮经济刺激计

划”，才纠正了股市热点走回头路

的错误。我认为这是十分正确

的。否则，重复建设项目和产能

过剩项目又会死灰复燃，破坏政

府的调结构转方式的政策趋向；

各地方大干快上、大兴土木，势必

引起国际大宗商品和资源价格的

涨价，使高通胀回潮；原本已有

10.7万亿的地方融资平台将老账

未清，新账又添，银行贷款将再度

膨胀，为补充资本充足率，再融资

圈钱大潮再起；货币投放过度，泡

沫再生，房价再次暴涨，使房地产

调控前功尽弃。
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只有拨正热点 行情才会精彩
本周围绕着“有没有再一次4万亿

投资、稳增长的真正政策趋向是什

么？”两个重大问题，市场经历了一场

真假热点的洗礼。实际上，今年以来，

之所以在一系列股市“新政”的刺激下

股市依然低迷不振，一个很重要的原

因，就是真假热点难辨，管理层提倡的

热点与市场认可的热点之间存在着极

大的反差，造成了市场的价值迷失、热

点分散、资金分流，赚钱效应缺失。我

认为，只有拨正热点，行情才会精彩。

5 月 28 日政治局会议，重

点研究了加快国家创新体系建

设的问题，随后 5 月 30 日，国务

院迅速再次召开常务会议，通

过了《战略性新兴产业发展规

划》，并确定了 20 项新兴产业

的重点工程。这就明白无误地

表明：为了稳增长，不再靠传统

产业，而是靠新兴产业；不再靠

政府投资拉动，而是靠大量吸

引民营资本进入重点领域投资

的拉动；虽然没有原来意义的 4

万亿，但政府在新兴产业上的

投资远远超过 4 万亿，例如政

府投入节能环保将超 5 万亿，

投 入 新 一 代 信 息 技 术 3.5 万

亿。发展新兴产业已成为中国

10~40 年的长远目标，是使中国

崛起的国家战略，理应成为近

期以及未来股市的长期热点，

理应是从股市管理层，到经济

学家、分析师和媒体，再到广大

投资者转变观念的重点所在。

一段时间来，打压高科技板

块，所谓高科技股“30 倍市盈率

是毒资产”的观点，是极其错误

的。目前中小板 676 家、创业板

322 家，以及主板中有几百家，

总 共 有 1000 家 以 上 的 高 科 技

股，占了半壁江山，这是中国股

市的希望所在。尤其是其中 25

倍市盈率以下的高成长性的高

科技股，更具投资价值，未来将

远远跑赢大盘。

股市长期主流热点——高科技

由著名中医药学家、享受国

务院特殊津贴专家，西安国医医

院院长余文新教授根据二十余

年的临床经验，潜心研究十余

年，成功研制出食道癌新药——

食道平散（国药准字Z20025080）

已获国家药监局批准正式运用

于临床治疗，是我国治疗食道

癌、贲门癌的重大突破。

食道平散是国家保密配方

纯中药提取物，采用国际上最

先进的散剂含化法，使药物有

效成分能快速到达病灶，有效

提高药物利用度，内服=外用，

靶向治疗使药物直接作用于癌

变组织，化腐生肌，快速抑杀

肿瘤细胞，有效抑制肿瘤细胞

扩散和转移。

经中国医学科学院，中国

协和医科大学肿瘤医院，第四

军医大学等全国多家权威医院

临床证实，该药安全有效，能

快速改善食道局部循环，服药

后当天便可进流质。1疗程（30

天） 治疗后，晚期食道癌、贲

门癌患者的食道不适、滴水不

进、疼痛、吞咽困难、食道狭

窄梗阻的症状得到缓解。3-5疗

程治疗后多数患者瘤体缩小，

甚至消失。是晚期食道癌、贲

门癌患者的希望之星！

位于合肥市徽州大道 203

号 安徽天健国药堂（大钟楼站点

旁 医保定点）独家引进此药 ，安

徽垂询电话：0551-3288120，省

内免费送药，药到付款。

健康医讯:从国家药

监局获悉，由哈药集团投

入巨资引进美国最先进基

因科技设备研制的新一代

痛风专用药—哈药痛风舒

片(国药准字Z20090183)在

我省全面上市。

业内人士透露：哈药

痛风舒片是新一代基因痛

风药，属纯中药制剂，其

独特之处在于既能温和持

久的降低尿酸，又可以通

过对肝脾的调理来重建原

有尿酸代谢机制，恢复人

体原有的自主排酸功能，

停药后也无依赖，从病原

上治好痛风病,这与强排酸

的西药或者消炎镇痛的中

药在治疗机理上有着本质

的不同。

另外该药在消除痛风

结石、修复受损关节和肾脏

方面也有独特功效，正如国

家药监局专家评审意见所

说：该药的特点是以中医标

本兼治为出发点，起效快、

不反复、无不良反应。

据北京中医药大学附属医院的临床

统计：九成以上的患者服用一至两周左

右，大脚趾、关节等病灶胀痛的症状开

始缓解，患者普遍反应病灶有舒适感；

部分患者还发现尿液变黄变臭，这就是

正常的排酸现象；一般的痛风患者服用

3—5个疗程即可停药，肾脏功能恢复了

正常，痛风不再发作了，又可适量放开

饮食和美酒了。

痛风热线：0551—3166120，安徽指

定经销：合肥市徽州大道203号 安徽天

健国药堂 (大钟楼站点旁 医保定点单

位），市内免费送货。

麻木俗称“小
中风”，是中风瘫痪
爆发的警告信号。
不论是脑血管硬化
栓塞导致的四肢麻
木、半身麻木，还是
颈椎、腰椎压迫性
导致的麻木或者其
他游走性串麻，归根结底都是血管
经络不通、神经受损。

扩张血管的药、治颈腰椎疼
的膏药，虽然都能一时止麻，但不
能溶栓通络不含神经修复成分，
当然不能从根上治好麻木。老话
说“搞清病因，对症用药”，所以，
要想治好麻木，必须用既疏通血
管又修复神经的专用药。

如 一 再 造 丸（国 药 准 字
Z21021315）是专治麻木的纯中
药，由祈蛇、红参、檀香等46味名
贵中药材精心配制而成，主治四
肢麻木疼痛、冰凉无力，半身不

遂，身体麻木等。它独
含超强活性溶栓通络酶
和神经修复素，快速疏
通血管，修复受损的神
经 细 胞 ，远 离 中 风 瘫
痪。服用半月左右，麻
木的手指、脚趾等部位
有了微痒感、温热感，长

期堵塞的血管神经开始激活；服用
2-3个疗程，血管畅通、神经修复，
全身麻木的症状彻底消失，中风警
报消除，让您的身体恢复健康。

特惠活动：如一再造丸现实
行 5 送 1，9 送 3（12 盒为一疗程）
政 策 。 麻 木 病 专 线 ：
0551-2385545

指定销售：合肥市徽州大道
203 号 安徽天健国药堂（大钟楼
站点旁 医保定点），淮北市玉峰
大药房（火车站广场北），淮南市
新胜药房（百盛假日酒店一楼）,省
内免费送药 药到付款。
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国药润肠通秘茶就这
么神奇，不拉不腹痛，不依
赖，才服药三个疗程多年
老便秘治好了，停药后天
天都排香蕉便。这就是大
兴安岭地区原著山民几百
年相传的验方，凡便秘患
者取当地珍稀天然植物火
麻仁,肉苁蓉，当归，黄芪，
陈皮煮沸饮之，一日两次，
上午喝，下午通，连续服用
3付，老便秘消失。凡用此
验方无论是习惯性便秘，
老便秘、顽固性便秘均能
快速治愈。百年过去，这5
味治便秘奇方得到了现代
化传承，由黑龙江北神奇
药业高科技提纯，被国家
药监局命名为润肠通秘茶
（国药准字B20020277）其
疗效比传统药提高数倍。

研究发现，便秘是由
于气血不畅，肠动力不足
导致的宿便干燥，所以要
从源头上治便秘必须清肠
毒，行气血。润肠通秘茶
治便秘，独特有效成分，清
火清毒，行气益血，恢复肠

道蠕动能力，告别老便秘。
服用润肠通秘茶 12小

时后畅快通便，不腹泻不
腹痛。服用一疗程，肚子
不胀，大便通畅，胃肠功
能逐渐好转。2-3 疗程，
胃肠动力恢复，实现自主
排便，高血压心脏病上厕
所再不提心吊胆，从此摆
脱老便秘。

润肠通秘茶问世以
来，克服了传统便秘药及
保健品含有番泻叶及大黄
等泻药成分，副作用大，
腹痛，长期依赖的缺点。
现厂家正在全国开展“告
别老便秘健康大救助活
动”；原价一盒 59 元，现
价 48 元，买 4 盒赠 1 盒，
买9盒赠3盒 （4盒为一疗
程），活动仅限10天。

便秘患者可拨打热线
0551-5503240 咨询，安
徽指定经销：合肥市徽州
大道203号 安徽天健国药
堂（大钟楼站点旁 医保定
点），全省免费送货，货
到付款。
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过去的5月份，上证指数、上

证 50、深成指虽然都拉月阴线，

但中小板却涨了3.17%、创业板涨

了 7.15%，赚钱效应还不错。过

去的一周，上证指数也拉出了40

点的周阳线。鉴于证监会对新

股发行价做了强有力的限制规

定，这可说是股市“新政”中最具

实质性利好的举措；证监会还在

更大力度地设法引进长期资金

入市；股指期货的空头大幅平

仓；5月CPI有望大幅下降，再度

降准甚至不对称降息的几率在

加大；2330 点至今收盘未破，

2300点支撑强劲，收复五周均线

近在咫尺。所以，6 月份的行情

依然有向上拓展的空间。但是

我认为，依然是波段性行情，政

策倾斜的结构性个股行情，指数

慢涨个股大涨行情。

华东师范大学企业与经济发

展研究所所长 李志林

第一，中国股市尚不存在真

正的蓝筹股。像香港股市汇丰

控股30年中只搞过一次10配3，

却每年分红 2~5 次的大盘蓝筹

股，A股中连1个都没有。第二，

都是分红少，却以连年的没完没

了地再融资，圈钱为目的。第

三，多数是已渡过了周期发展的

传统产业，失去了内生成长性。

第四，随着世界经济的疲软和中

国 GDP 的降速，只求“保八”，因

此像以往那样的业绩高增长困

难了。第五，多数是政府十二五

规划中“调结构”的对象，不少还

是过剩产业和高污染产业，发展

难以为继。第六，盘子过大，缺

乏大机构的长期坚持，股性呆

滞，易跌难涨。第七，目前股市

是散户的“集中营”，靠散户的力

量是撑不起 10 万亿以上流通市

值的沪深 300 成分股的，更何

况，每周每月打大扩容，都好比

在鲜嫩的草地上举行跑马比赛，

实在不堪重负，遂使越来越多的

散户挥泪斩仓离场。这便是市

场对大盘蓝筹股的“罕见投资价

值”的否定。

大盘蓝筹股绝成不了热点

6月份依然是波段行情


